

*Ich habe dich je und je geliebt,  
darum habe ich dich zu mir gezogen  
aus lauter Güte.*

*Jeremia 31,3*

Bassersdorf, 2. Mai 2017

In tiefer Trauer, aber voll schöner Erinnerungen und mit grosser Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem innigst geliebten Ehemann, unserem grossartigen Papi, Sohn, Schwiegersohn und Schwager.

# Patrick Ulrich-Schneider

26. Dezember 1966 – 29. April 2017

Nach erschreckend schwerer, tapfer ertragener Krankheit wurdest du erlöst und durftest heimgehen. Wir vermissen dich schmerzlich und freuen uns darauf, dich dereinst wiederzusehen.

Danke für alles, was du uns gegeben hast.

In tiefer Trauer:      Christa Ulrich-Schneider  
                                 mit Nadine und Céline  
                                 Karoline Ulrich-Bachmayer  
                                 Frieder und Myrta Schneider-Weder  
                                 Andrea und Walter Bürki-Schneider  
                                 mit Josua und Noemi

Der Dankgottesdienst findet am 9. Mai 2017 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bassersdorf statt. Zum anschliessenden Apéro in der GvC Bassersdorf sind alle herzlich eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man der PioneerGeneration, Projekt Nepal  
IBAN: CH16 0023 1231 4243 3040 N, Vermerk: Nepal